

DE TENDENCIA FUNCIONAL

ARQUITECTA DE INTERIORES VALERIA TANTALEÁN



La cocina es de forma rectangular, poniendo como pared principal el área de trabajo. Los colores aplicados son marrones y blancos en su totalidad, presentando una ambientación sofisticada y agradable para quien utilice este espacio.

En el piso se colocó un porcelanato de 60 cm x 60 cm color marrón óxido y en las paredes se puso el mismo material pero cortándolo en rectángulos de 10 cm x 30 cm, realizando también detalles tipo ladrillo. Por otro lado, se aplicó un listón de aluminio para hacer más llamativa esta parte fundamental de la decoración, mientras que sobre el área de cocina y plancha se consideró una pared de acero.

Los muebles bajos son de MDF pintados en acrílico blanco con tiradores de aluminio empotrados, resaltando el mueble de hornos por un marco de aluminio brillante que se integra por completo a este espacio gourmet.